

# 過水小だより

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」

泗水小学校 学校だより No.3 文責 河野圭一 5月2日(金)

## 交通教室を行いました

交通安全協会の皆様お世話になりました

4 **月 2 5 、 2 6 日 に 交通 教** 室 を 行いました。 交通 **安全協** 会 の **芳 に 2 首 間** にわた り 指導 を して いた だきました。



I・2・3年生は、道路の安全な渡り方について学びました。

朝、芷門詩で交通指導を行っていますが、1 幹生の中には、信号があることを理解しておらず、 禁信号で渡ろうとする子が、これまで数名いました。

また、ご門前は大変交通量が勢いうえに、道幅が狭く、登校時間帯は中学生も登校しており、しっかりと安全確認が必要になります。

高学年は自転車の乗り芳も学びました。

横断歩道の手前にはひし形の 標識があることなどを教えて まらいました。



一つしかない大切な ものです。学んだことを活かして登下校時や 放課後を安全に過ごせるように、家庭でも声掛け をぜひお願いします。

# いろいろな人のおかげです 環境整備等お世話になります

家庭訪問の期間中に松家先生 が理科用の花壇の整備を行って もらいました。今後理科の授業 で使う植物の栽培のためです。 ありがとうございました。



また、稲笛籌館さんに5・6 な生が運動会で使う竹を切って 来ていただきました。ありがと うございました。



5月11日には運動会計の愛校作業も行われます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

#### 家庭訪問大変お世話になりました 今後もいろいろとご相談ください

なでない。 家庭訪問を実施しました。保護者の管様には、大変ご多様な節お世話になりました。

短時間の訪問となりましたが、保護者の芳と直接お話をする機会を得られたことは、子どもたちへの支援のために大変役立つと 考えています。

字どもたちへ支援は、学校だけではできません。保護者の芳々といろいろとお話をしながら進めていくことが大切だと考えています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

### ゴールデンウィーク後半です ~それぞれでリフレッシュを~

ゴールデンウィーク 新学の 3 蓮保が 終わり、 元気に登校してくれた子どもたちに 滅謝しています。

熊本市内から通勤 してくる職員が、 「今日はびっくりするほど争が少なかっ



たです」と言っていました。 単には I O 運輸の方もいらっしゃるでしょう。

さて、残り4首間の運保となりますが、これまで I か 首間のリフレッシュに使っていただければと思います。

新しい環境でので育は、字どもたちにも 大変な毎日だったと考えます。お字様の様子 をしっかりと見ていた

だき、遊びに行くもよ し、お家でのんびりす るもよし、リフレッ シュできるとよいと 熟っています。



そして、また完気に5宵7百には登校して くれることを願っています。